

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Mitarbeiter und Freunde,

kurz vor den Herbstferien haben wir die Sieger des **Stadtradelns** feststellen können! Bei unserer ersten Teilnahme hatten zwei Väter mit jeweils über 1.100 km auf dem Tacho die Nase deutlich vorn, gefolgt von Schülerinnen und Schülern sowie Lehrkräften. Insgesamt haben wir zusammen 21.788 km Strecke notiert. Ein tolles Ergebnis! Die Preise werden zeitnah vergeben. Den Fahrradcheck in Zusammenarbeit mit der Polizei und dem ADFC haben auch viele Radler genutzt. Unser großer Dank gilt allen Organisatoren, Helfenden und Teilnehmenden, die dieses Projekt zu Nachhaltigkeit und Umweltschutz vorangebracht haben.

Wie Ihre Kinder sicher schon berichtet haben, sind die **Bauarbeiten zur Umgestaltung des Campus** gestartet. So wurde der Hügel hinter dem Hauptgebäude abgetragen, um hier Platz für zehn Containerklassenräume zu schaffen. Sobald diese bezugsfertig sind, wird das Atrium ausgeräumt und abgerissen.

In diesem Zug wird auch der Schulhof eingeengt. Die Fahrradständer werden vor die Realschule verlegt. Auch der **Parkplatz an der Königsberger Straße** wird umgebaut und deutlich verkleinert. Es wird nur noch eine Ein- und Ausfahrt geben. Um einem weiteren Verkehrschaos entgegenzuwirken, ist das **kurzfristige Absetzen und Abholen der Kinder mit dem privaten PKW auf dieser kleinen Fläche nicht mehr möglich**. Wir bitten dringend darum, auf andere Abholplätze beispielsweise die **Parkplätze am Stadion oder am Neuen Markt** auszuweichen!

Im November stehen traditionell weitere **Termine im Schulkalender**:

Wir laden alle herzlich ein zur Teilnahme an der Veranstaltung der Stadt Meckenheim zum **Gedenken an das Novemberpogrom** am **09.11.2024 um 18.00 Uhr** auf dem Synagogenplatz. Sie wird von Schülerinnen und Schülern aus dem WP-Kurs 9 „Erinnern und Haltung zeigen“ sowie Schülerinnen aus Klasse 10 und Q2 durch den Vortrag von Texten mitgestaltet. Die Gedenkveranstaltung dauert ca. eine Stunde.

Die **Türen aller Schulen unseres Campus öffnen sich** am Samstag, dem **16.11.2024 von 9-12 Uhr**. Details haben wir auf unserer Schulwebsite notiert. Für unsere Schülerinnen und Schüler bedeutet dies entweder diesen Tag aktiv in einer der zahlreichen Gruppen mitzugestalten oder zu Hause einen Studientag (Jgst. 5-10) einzulegen. Die Aufgaben werden über die jeweiligen *Fach-Team-Chats* kommuniziert. Im Tausch dagegen ist Karnevalsdienstag schulfrei.

Ein Highlight am Tag der offenen Tür wird die **Spendenübergabe des AFCEA Bonn e.V.** an unsere Schule sein. 10.000 Euro sind für die ergänzende Ausstattung mit mobilen Endgeräten und weiterem Material zum Einsatz im Unterricht vorgesehen. Schon einige Jahre zuvor hat der Verein unsere Projekte im Bereich der Informatik mehrfach finanziell unterstützt, worüber wir sehr dankbar sind.

Am Freitag, dem **22.11.2024** führen wir **von 8-18 Uhr** unseren traditionellen **Elternsprechtag** im Herbst digital über Videokonferenzen oder Telefonate durch. Der Unterricht erfolgt auf Distanz in Form eines Studientages zu



Hause über die *Fach-Team-Chats*.

Zwischen dem 11. und 18.11.24 ist unser Buchungstool von MSBookings für Terminanfragen geöffnet. Hier können Sie unter <https://t1p.de/Sj1gm> alle verfügbaren Termine der jeweiligen Lehrkräfte bitte selbstständig buchen. Alle weiteren Detailinformationen zum Elternsprechtag haben wir unten zusammengestellt!

Unsere **Berufsberaterin** von der Agentur für Arbeit bietet ebenfalls beim **Elternsprechtag** für Schülerinnen und Schüler oder Eltern Sprechzeiten an. 20-30-minütige Termine können per E-Mail an berufsorientierung@meckenheim-kag.com vereinbart werden. Bitte geben Sie dabei gerne ein Zeitfenster an, in dem Ihnen ein Termin passen würde.

Gerne möchten wir noch einmal an unsere **Nachhilfebörse** <https://www.talentify.me/de-de> erinnern. Anfragen für Registrierungscode können per Mail an berufsorientierung@meckenheim-kag.com gesendet werden. Alternativ erfolgt eine Ausgabe im BOB oder durch Frau Mahlberg, Frau Schmitten und Frau Azzam. Erklärfilm: <https://t1p.de/yw2n>

Auch in diesem Jahr werden wir wieder das Projekt **#Glück in der Box** durchführen. In der zweiten Dezemberwoche sammeln Schülerinnen und Schüler des evangelischen Religionskurses der Q2 Geschenkboxen mit Süßigkeiten und Spielsachen für die Rheinbacher/Meckenheimer Tafel. Eine gute Gelegenheit für alle, Kindern und Jugendlichen, die es dringend benötigen, Freude und Glück zu schenken! Weitere Infos erhalten die Kinder in der Schule.

Kommen Sie gut durch den Herbst!
Herzliche Grüße

D. Bahrouz
(Schulleiter)

Weitere Informationen zum Elternsprechtag

In der **Eingabemaske** unter dem Link: <https://t1p.de/5j1gm> hinterlegen Sie bitte den vollständigen Namen des Kindes, Ihre **eigene** E-Mail-Adresse sowie Ihre Telefonnummer. Außerdem gibt es die Möglichkeit, der Lehrkraft eine kurze Nachricht, z. B. bezüglich des Gesprächsanliegens oder dem Wunsch nach einem Telefonat zu hinterlassen. Sie erhalten danach eine automatische **Bestätigungs-E-Mail** und **einen Teams-Besprechungstermin**. Bitte nutzen Sie nicht die **Schul-E-Mail-Adresse Ihres Kindes!**

Bitte beachten Sie, dass die Anzahl der Gesprächstermine bei den einzelnen Lehrkräften entsprechend deren Beschäftigungsumfang unterschiedlich ist. Bitte nutzen Sie auch die **regelmäßigen wöchentlichen Sprechstunden** der Lehrkräfte. Komplexe Sachverhalte, die eine absehbar längere Beratungszeit als die maximal zehn Minuten am Elternsprechtag erfordern, sollten an einem separaten Termin, vereinbart direkt über eine E-Mail mit der Lehrkraft (vorname.nachname@meckenheim-kag.com), erörtert werden.

Die Besprechung können Sie am Elternsprechtag über den Link starten. Sie können, müssen aber nicht, die Kamera einschalten. Im Sinne des Datenschutzes weise ich darauf hin, dass allen Gesprächsteilnehmenden transparent gemacht werden muss, wer alles teilnimmt, zum Beispiel beide Elternteile oder ggf. auch die Schülerin oder der Schüler. Eine Aufzeichnung des Gesprächs ist nicht erlaubt.

Rückfragen ggf. bitte an das Sekretariat@meckenheim-kag.de